

PlantaDoce.

Empresa

Adriano Care comenzará a cotizar el próximo martes

El consejo de administración de BME Growth aprueba los informes favorables a su salida al mercado bursátil.

PlantaDoce
21 may 2021 - 15:48



La socimi Adriano Care comenzará a cotizar en BME Growth el martes 25 de mayo, después de recibir la aprobación del antiguo MAB. El consejo de administración de la empresa ha fijado un valor de referencia para cada una de sus acciones de 10,1 euros, lo que supone un valor total de la compañía de 121,2 millones de euros.

Se trata de la primera empresa que se estrena en este mercado en 2021, en un momento de incertidumbre sobre la evolución de la pandemia y, en concreto, sobre un sector, el de la tercera edad, ampliamente afectado y relacionado con la crisis sanitaria.

Adriano Care se constituyó en diciembre de 2018 y su estrategia pasa actualmente por invertir en activos localizados en territorio español, especialmente en el núcleo urbano de las principales ciudades de provincia, orientados a residencias geriátricas, viviendas adaptadas para la tercera edad y otros centros de atención a este colectivo, para arrendarlos posteriormente a los operadores.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/adriano-care-comenzara-a-cotizar-el-proximo-martes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Entre estos últimos destaca Grupo DomusVi, que gestiona en España más de 20.000 camas, al que se suman Vitalia Home, Orpea Ibérica, Ballesol, Colisée, Sanitas Mayores, Amavir y Clece Mayores, todos ellos con más de 5.000 camas bajo gestión.

La socimi tiene ahora ocho instalaciones con un total de 880 camas con un valor de mercado de 62 millones, ubicadas cuatro de ellas en Vizcaya y el resto en A Coruña, Palencia, Madrid y Zamora, operadas por Adriano, Domus Vi, Clece y Matellanes. **Recientemente ha adquirido otro edificio en Valencia con capacidad para 122 camas y está desarrollando otro en Madrid.** Según su última cuenta de resultados, perdió 1,6 millones de euros en 2020 e ingresó 12,3 millones, con un resultado de explotación de 1,7 millones de euros.